

▶ EDITORIAL: CAMPAÑA INVIERNO

Anivel nacional se han administrado más de 8 millones de dosis de vacunas antiinfluenza. En Atacama, con corte al 30 de julio de 2024, son 132.354 las personas vacunadas.}

Debido al alza de circulación de virus respiratorios, el Ministerio de Salud (Minsal) anunció la apertura de la campaña de vacunación contra la Influenza al público general.

Considerando que aún no termina el invierno y que, en la actualidad, tenemos una cobertura a nivel nacional del 83,5%, en el caso de nuestra región, se ubica por sobre la media nacional con un 86,7% de la población objetivo vacunada. Esto nos sitúa en el cuarto lugar de cobertura a nivel nacional y en primer lugar en la macrozona norte.

En Atacama son 152.586 las personas deben ser vacunadas contra la Influenza, de las cuales, a la fecha, se han vacunado más de 132 mil. En la región, la comuna que lidera el proceso es Tierra Amarilla con un 95,8%, seguida por Freirina y Chañaral, ambas con un 90,4%.